

COMPRÉNDANSE QUE VOSOTROS SON EL PODER, SON LA ATRACCIÓN, SON LOS QUE PROVOCAN LA PRECIPITACIÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de octubre de 2013
Médium: José Luis Sánchez Acosta

COMPRÉNDANSE QUE VOSOTROS SON EL PODER, SON LA ATRACCIÓN, SON LOS QUE PROVOCAN LA PRECIPITACIÓN. SI NO HUBIERA NADA, NADA VINIERA A TI, PERO COMO HAY TODO, TODO VIENE A TI.

[20131027] La paz esté con vosotros, amados míos, es tiempo de proseguir vuestro camino de conversión. Este es el tiempo, esta es la hora que cada uno de vosotros debe entrar en convencimiento consigo mismo, que cada uno de vosotros pueda demostrarse a sí mismo que es un SER, porque son SERES encarnados, son SERES ocupando este cuerpo como en muchas venidas que habéis estado en esta Tierra. También ocupaste un cuerpo y vosotros buscaste ser lo que así querías ser.

Hoy también deben darse cuenta los estados mentales que habéis elegido para poder estar, vivir y estás viviendo en esta hora, en esta mañana. Porque **cada uno de vosotros tienes tus propias formas y cada quien vive a su forma que ha elegido.** Entonces, hoy os digo, solo dense cuenta todo lo que vosotros tenéis es tuyo y vosotros presentáis lo que vosotros estás siendo en estos momentos. Sacúdanse en este instante y solo sé obediente, solo sé humildes, rompe tus compromisos con el lado opuesto, con el lado contrario que os les hace verse diferentes a vosotros mismos y solamente disfruta de este amor, solamente disfruta de esta paz, solo disfruta que esta sabiduría que es para ti, este alimento que es para renovarse a sí mismo, es para encontrarse.

Pero es necesario que vosotros reprendas a todo lo interno negativo que está con vosotros y Yo les digo, comiencen y reprendan vuestros estados de ser donde cada uno de vosotros se encuentran. Hasta que no te comprendas que Yo he venido a reunirles, a recogerles, que he venido a sacarles del fango y que vengo a destruir amorosamente vuestros estados de ser, hasta que vosotros no lo admitas, no lo comprendas, todavía vivirás en esos estados desagradables. **Pues Yo vengo, vengo Yo a cruzarte, a cruzarte, vengo Yo a ofrecerte este puente amoroso a esta vida sagrada. Pero convénzanse vosotros en el amor, en la paz, convénzanse que tenéis que alejarte, que transformar vuestras formas que vienes trayendo y que en este momento tienes, es necesario transformarlas.** Si Yo estoy contigo, si Yo estoy con vosotros, si Yo vengo en esta rica mañana a estar contigo y hablarles lo más cerca que vos podáis prestarme el momento, si Yo vengo a enriquecer este momento, vengo Yo a convertir de este momento de amor, a convertir todas vuestras formas negativas en esta forma positiva, en estos estados donde hay sublimidad, donde solamente hay paz, hay amor, hay buenos deseos contra sí mismos donde solamente reina la vida eterna.

Pues así estoy con vosotros y así he estado, solo que te habéis alejado de Mí y te hace lejano el tiempo, vuestro tiempo, vuestra rebeldía contigo mismo. Pero a eso he venido siempre y a eso vengo en estos momentos a barrer tu casa, a limpiarla, a trapearla, a enriquecerte en tu SER, a decirte que esta es tu hora, si así lo desea, es tu momento si así lo deseas. Es necesario reconocer vuestros errores de vuestras vidas, porque cuando vosotros reconoces vuestros errores, estás

descubriendo y estás dando el paso necesario a un cambio, a un cambio divino. Pues vosotros que me escuchan y vosotros que estás conmigo, Yo os te digo, esta debería ser la forma y debería ser el momento de vosotros estar conmigo. Reconoce que has venido a recogerte en este punto para experimentar vuestras vidas. Es necesario que cada uno de vosotros os sacrifique su vida, sienta el sacrificio que cada uno debe de estar haciendo, para que esto les conduzca a otro momento más de vuestra vida.

Siéntanse seguros, confortables, siéntanse arrullados por la verdad, la sabiduría. Este es el momento donde vosotros debes estar lavando vuestra mente, vuestra conciencia, vuestra alma. Esta es tu hora, compréndelo así, mis bien amados, compréndelo y sabrás de tu sacrificio, sabrás de tu verdad en dónde estáis vosotros. Os digo, ¿a quién buscas?, ¿con quién estáis?, ¿a quién veneras vosotros ahí en tu interno? Porque vosotros vivís de rituales internamente y has estado venerando, porque vosotros veneras, solamente dense cuenta qué idolatras, qué vives para alguien en esta vida. Y Yo os les digo, mientras que vivas para alguien no será vida. **Es necesario que vosotros renueves tu conciencia, renueves tu alma y solamente sepas que tú eres el Creador, que eres el Hacedor y que solo eres tú y que solo hay el Dios Divino en tu SER.**

Pues nada de afuera deben amar, nada de afuera deben idolatrar, porque nada es mayor que vosotros. Vosotros son los mayores ante todas las cosas. ¿O vosotros que dirás, qué es mayor?, ¿a qué vosotros habéis creído como mayores delante de ti? Eso ha sido como una muralla a derrumbar y que trabajo les está costando apartarse de toda idolatría donde vosotros estáis, sí, mis bien amados. No vengo a hablarles simplemente de una imagen, vengo hablarles de las imágenes que vosotros construís en tu mente y las persigues y las adoras. Porque ser idolatra, no es simplemente adorar imágenes como la que vuestro mundo dice que es, no. Si vosotros sabéis, que imágenes es todo lo que allá en tu mente surja y quieras. Es todo lo que vosotros puedes hacer en vuestra tierra, es todo lo que puedas pensar.

Porque vosotros te has hecho prepotente y lo amas, amas a la prepotencia y la cuidas que no sea derrumbada, que no sea maltratada tu forma y vives dentro de ella. Así como la prepotencia, está la codicia, está la envidia, están los celos, está la lujuria, está el fornicar y está todo lo que vosotros sabéis de ti mismo que tienes. Y vosotros idolatras cada cosa en tu vida, es todo lo que tienes, es a la tierra, el agua, el sol, la luna, la oscuridad, la enfermedad. Es todo lo que vosotros tienes y vosotros lo idolatras, lo haces ídolo. Hermanos míos, y es necesario salirse de ahí, comprender muy bien todo y cada una de las cosas que vosotros tienes y comprenderlas que no son mayor que tú, mayor que vosotros. Sino que vosotros SERES, vosotros conciencia, vosotros son los que hacen todo aquello. Lo que está dentro de este mundo tierra tuyo es, de vosotros ha procedido, vosotros lo han hecho, todo.

Hermanos amados, pues he aquí, compréndelo, si os te comprendes lo podrás comprender todo. Y eso es idolatría, porque vosotros no queréis salir de donde están, vosotros no queréis salir y es ofensivo que Yo venga a hablarles de todo eso, de cómo están vosotros. Y esto no es juzgamiento, no vengo a juzgar a nadie, solo vengo a recordarles cada una de las formas, de las partes a vencer para que seas libre y ejecutes la libertad y goces la libertad. Hasta que vosotros comprendas esto serás libre y podrás hacer las cosas conscientes y podrás decir: “Soy el SER Único”. Y podrás decir: “De mí depende todo”. Pues esto es lo que vosotros debes entender, que si todo está al revés en tu vida, que si en tu mundo ves las cosas, no tienes otra cosa más que hacer que cambiar las cosas. Cuántas veces os les he dicho, ¿qué hay que hacer? Como Creadores que son, ¿no lo has hecho todo? ¿No vosotros has hecho la pobreza, todas las enfermedades, todas las guerras? ¿No vosotros habéis hecho todas las armas, la escases? ¿No por vosotros mismos tienes lo turbulento de este mundo? ¿No por vosotros hay tantas y todas las cosas por haber aquí en tu mundo? ¿No oyes guerra? ¿No oyes desamor? ¿No escuchas enfermedades que también vosotros gozais de ella? ¿No escuchas y no ves las catástrofes que están pasando y que pasarán y que seguirán pasando y que vosotros muchas las veras y estarás? Todo esto es por ti, todo esto es el hombre, eres vosotros, es tu poder actuando, pero en el lado contrario.

Porque vosotros sabéis que a mi amado Pedro os le dije: “Apártate de mi Satanás”. También a vosotros se los digo, no con otro fin, sino para que sepas que vosotros son los creadores de aquello que no quieres. **Hasta en estos momentos no quieres algo que está ocurriendo en vuestras vidas, pero es cosa que vosotros ya lo hiciste una vez. ¿No Yo os les dije y les dejé dicho y escrito, pues, el que siembra cosecha? ¿Cómo tomáis esto que Yo os les he dado, pues? Vosotros me dirás, no he hecho nada. Y Yo te digo, lo has hecho todo, porque no son nuevos, porque no son de hoy, que tienes muchas, muchas vidas pasadas en diferentes cuerpos y en diferentes estados, países, ciudades, en diferentes tiempos. ¿No desde entonces vienes haciendo las cosas? Y esto que ves, solo es el efecto de una causa.**

Hasta en este instante vosotros no vivéis el presente, aunque les parezca vivir el presente, no es el presente. Vosotros vivéis del futuro y vivéis del pasado, en este instante solo eso está pasando. Vivirás el presente cuando sepas y reconozcas que tú eres el Creador, el pasado vos lo hiciste; el futuro, aunque lo has pensado, no está hecho. Y saldrás de esas fantasías y solamente harás el presente, su presente. Hermanos, porque vosotros hoy vienen las cosas a ti porque ya están hechas, solamente la provocas, con el sentimiento la provocas. ¿No crees en la enfermedad y viene a enfermedad? ¿No crees que estás pobre y está la pobreza? ¿Vosotros creéis no tener nada y nada tenéis? ¿Vosotros creéis que todo se está acabando y todo se está acabando? Vosotros atraes, tienen que ser auténticos, auténticos y comprensivos en vuestras vidas.

Solo reconózanse que son los creadores de vuestros propios entornos. Lo han sido, solo que habéis estado en inconsciencia, os te he dicho, dormidos. Y lo eres, solo que vosotros no te crees y lo seguirás siendo aunque vosotros no lo creas. Porque siempre serás tú y solo tú el creador de vuestras vidas, de vuestras cosas que vosotros vivas. **Compréndanse que vosotros son el PODER, son la atracción, son los que provocan la precipitación. Si no hubiera nada, nada viniera a ti, pero como hay todo, todo viene a ti.** Y vosotros no desees lo que os tienes, pero eso es lo hecho por ti mismo. Porque vosotros decís que no hay nada, y nada hay; se concede. Porque vosotros decís hay enfermedades, y están. Porque vosotros decís hay pobreza, y está. Si tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, tan siquiera podrías decir que esto se restablezca y sería restablecido de inmediato.

Esto es lo que Yo os vine a darles desde aquellos tiempos, y en estos tiempos, en estos momentos, vengo a reafirmarles eso, porque a eso vengo a vosotros a sacarte de esos mundos donde vives, a sacarte de allí y a ponerte aquí para que vosotros dejéis de sufrir. Y no hay a dónde ir, si este es el reino, si esta es la vida, es la tierra prometida para vosotros. ¿Quién está pensando que ha de irse lejos, a otros mundos para que no lo alcancen todas las calamidades que han venido, que están y que vendrán? ¿No es aquí, pues, donde has de calmar tu sed, donde has de vivir el momento, el momento de vuestras pagas? **Porque todo se paga en esta vida, no hay nada que no se pague.** Ni como el tamaño de un acento o de una letra que tengas, podrás entrar a un Reino nuevo. Es necesario, que como SERES, cambies todo, restablezcas todo y verás tu vida, tu vida hecha un paraíso. Porque el paraíso no está fuera de ti, nunca lo verás fuera de ti. Lo harás, como has hecho todas las cosas y lo veras, lo vivirás como estás viviendo en todas las cosas.

Entiéndanse, entiéndanse vosotros, cómo estás aquí en esta Tierra, cómo has estado. **Porque, de cierto os digo, he estado en todos los tiempos de vuestra vida, no me he perdido ningún episodio de vuestras vidas, siempre he estado contigo y nunca te he juzgado, solo vengo a hacerte recordar el transcurso de vuestra vida, la que has vivido, la que estás viviendo y la que vivirás.** Amados míos, hoy es el tiempo de hacer, es el tiempo de demostrar vuestras capacidades como SERES estando en un cuerpo, vivirlo. Hagan algo diferente, pero unidos, únense, únense. Porque esto no es unión, porque vosotros te reúnas aquí no es unión, esto no es unión. Unirse es estar juntos y es hacer juntos y pensar lo mismo en el amor, en la paz, en la bondad, eso es estar unidos. Porque hoy solamente usan la apariencia de estar unidos no estando.

Pues este es vuestro momento de encontrarse a sí mismo y de poder demostrarse a sí mismo y demostrar a vuestros hermanos una vida nueva, una vida diferente en este mundo. Benditos sean mis bien amados, benditos sean vosotros. Y este es el momento de hacer, es el momento de alabar, alabar la sabiduría profunda que existe en vuestro corazón, en el interno de vuestra conciencia, de vuestra alma de vosotros. Mis bien amados, benditos sean, benditos sean hoy y siempre y para siempre. **Unifíquense, hermanos, unifíquense, den muestras que Yo estoy contigo, den muestras que el SER SUPREMO está contigo, haz que lo puedas irradiar y puedas irradiar a este universo, a esta Humanidad, a esta bendita Humanidad.** Pero esto no podrás hacerlo sin que ocurra en ti mismo, tiene que ocurrir todo esto en tu vida, en tu mente, en tu conciencia, en tu alma, para que sea difundido, no con palabras, sino como obras tuyas hacia este unísono de la vida.

Amados míos, benditos sean, pues, estos son mis pequeños regalos que Yo les hago, solo contemplen vuestra estancia y amen este momento, fúndanse, hermanos míos. La paz siempre está con vosotros y siempre esté con vosotros, el amor vence al desamor. **Cuando vosotros sacas el amor profundo, el desamor se va, cambia y se unifica al amor. Cuando la sinceridad brota de tu SER, la mentira cambia y se hace al lado de la sinceridad. Cuando la perfección vive y sale del corazón, la imperfección cambia y no tiene más remedio que hacerse a ella, a la perfección.** Y así en la sanidad, así en la pobreza, se hace riqueza cuando prevalece el poder divino, el poder eterno, la luz eterna en el SER. Procuren vivir dentro de ella, procuren vivir y procuren comer y matar, coman y maten. No vayáis a pensar que os les mando a matar afuera, sino son los viejos preceptos que vosotros guardas como es la prepotencia, el desamor, la lujuria, a todo eso es lo que hay que matar, cambiar, para que ya no existan más en vuestras vidas.

Mi paz os dejo, mi paz os doy. Purifíquense, hermanos, purifíquense y dejen de ser piedras en vosotros mismos. Yo hasta aquí les dejo, este mensaje es para ti, es para vosotros, llévenlo y ejecútenlo y verán cuanta maravilla podrás ver salir de ti. No les digo adiós ni hasta pronto, sino para siempre, les digo, para siempre, pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.